
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 27 del mese di settembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,25, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti i Consiglieri: Rosauro Solazzi, Pier Luigi Zanella, Cecilia Becon-
cini, Paolo Frezzi, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, 
Sabrina Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Massimo Mari, Alessandra Passi-
gli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Luciano Bartolini-Sindaco, Enrico Minelli, Gui-
do Signorini,  Paolo Santurro,  Antonio Angeli,  Alberto  Briccolani,  An-
drea Poli, Marco Manzoli, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Rita Guidetti e Silvia Tacconi.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 108
Oggetto: Ratifica deliberazione Giunta Municipale n.   86 dell'8.9.2011: 

“Bilancio  di  previsione esercizio  2011 e  Bilancio  Pluriennale 
2011-2013 - Variazioni.”

Il Consigliere Passigli comunica che in Commissione Consiliare è 
stato evidenziato  come la tariffa  per il  servizio  di refezione scolastica 
venga riscossa direttamente da SIAF, invece che dal Comune come avve-
niva fino a poco tempo fa. Osserva infine come siano stati utilizzati pro-
venti derivanti dal parcheggio di Ponte a Niccheri per l'acquisto di mobi-
li per ufficio, anziché per la manutenzione dello stesso.

Il Consigliere Santurro rileva che non vi sono vincoli all'utilizzo dei 
proventi derivanti dal parcheggio.

Il Presidente chiede chiarimenti circa le modalità di riscossione del-
la tariffa per la mensa scolastica.

L'Assessore Casini afferma che da tempo era allo studio il passaggio 
alla Ditta della riscossione mediante sistema informatizzato e senza one-
ri per il Comune.

L'Assessore Guidetti spiega le motivazioni che hanno portato a que-
sto passaggio ed il meccanismo di funzionamento.
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Il Consigliere Bensi chiede come la SIAF persegua le situazioni di 
morosità e come si muova in merito ai controlli sulle agevolazioni (di-
chiarazioni ISEE, ecc.). Chiede infine di conoscere come si pensa di uti-
lizzare i dipendenti che prima erano addetti al controllo dei pagamenti.

Il Consigliere Briccolani si augura che le risorse umane liberate non 
vengano utilizzate per servizi inutili o per il nulla e chiede come siano 
impiegate.

Il Consigliere Minelli rileva che, nei precedenti interventi, non si è 
tenuto conto del patto di stabilità e delle disposizioni che obbligano ad 
esternalizzare i servizi  pubblici.  Fa presente che le risorse risparmiate 
vanno nel patto di stabilità per l'eliminazione del debito. Rileva che non 
si possono tagliare i trasferimenti agli Enti Locali e contemporaneamente 
avere più servizi pubblici.

Il Consigliere Manzoli sostiene che manca un controllo da parte del 
Comune nei confronti di coloro che non pagano la tariffa per il servizio 
mensa scolastica.

Il  Consigliere Bensi rileva come Minelli abbia fatto un intervento 
politico, mentre invece occorre restare alla deliberazione di cui si chiede 
la ratifica e valutare il merito dell'affidamento a SIAF del servizio di ri-
scossione. A suo parere, la delibera doveva prevedere espressamente l'e-
sternalizzazione di questo servizio.

Il Consigliere Minelli ritiene che le sue valutazioni politiche siano 
emerse da quanto è stato detto in Consiglio Comunale e dagli interventi 
che lo hanno preceduto.

L'Assessore Guidetti risponde alle domande poste dai Consiglieri e 
fornisce delucidazioni circa il sistema di recupero di eventuali morosità.

Il Consigliere Nencioni chiede di conoscere il numero delle persone 
che hanno richiesto la riduzione della tariffa ai fini del calcolo ISEE.

L'Assessore Guidetti comunica che la percentuale si aggira sul 50% 
di coloro che usufruiscono del servizio mensa scolastica.

Dopo di che,
 

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA  la  deliberazione  n.  86  dell'8.9.2011,  adottata  dalla  Giunta 
Municipale in via d’urgenza, di pari oggetto, allegata alla presente;

RITENUTO che il predetto Consesso ha operato nell’esclusivo inte-
resse pubblico;



Delib. C.C. n. 108 del 27.9.2011
 pag. 3

RITENUTA pienamente giustificata l’urgenza ai sensi dell’art. 175, 
comma 4°, del Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267;

VISTO il  parere favorevole del Dirigente dell’Area Gestione delle 
Risorse per gli aspetti tecnici e contabili, espresso ai sensi e per gli effetti 
dell’art. 49 del  Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267;

VISTA altresì l’attestazione di conformità alla vigente normativa ri-
lasciata dal Segretario Generale ai sensi e per gli effetti di cui all’art. 97, 
commi 2 e 4 lett. D) del Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267;

Con  9  voti  favorevoli  e  3  contrari  (Consiglieri  Mari  del  Gruppo 
P.d.L., Bensi del Gruppo C.A.-Bagno a Ripoli e Passigli), su 12  presenti, 
espressi per alzata di mano,

DELIBERA

- di ratificare ad ogni effetto di legge la deliberazione della Giunta Muni-
cipale richiamata nelle premesse.

---------------
Si dà atto che, prima della votazione sull'argomento in oggetto, si allon-
tanano dall'aula i  Consiglieri  Signorini,  Santurro,  Minelli,  Briccolani e 
Manzoli.
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Firmati nell'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                            f.to Solazzi

------------------------------- Certificato di Pubblicazione ---------------------------
Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo Comune in data  odierna e vi  resterà  per 15 giorni 
consecutivi.
Lì 7 ottobre 2011
                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                  f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Lì 7 ottobre 2011
                                                                     L’Istruttore Amministrativo
                                                                                     (S. Baldini)

---------------------------------- Certificato di esecutività -----------------------------
Io sottoscritto Segretario Generale certifico che la suestesa deliberazione 
è  divenuta  esecutiva,  ai  sensi  dell'art.  134,  comma  3,  del  D.L.vo 
18.8.2000, n. 267, per il decorso di dieci giorni dalla pubblicazione.
Lì 18 ottobre 2011
                                                                  IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                    f.to Mori


